

Unimal Tuan Rumah Kongres APSMBI 2024



Peserta kongres berfoto bersama Rektor Unimal. Foto : Nur Khalis Ramadhani

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh menjadi tuan rumah Kongres Aliansi Program Studi Manajemen dan Bisnis Indonesia (APSMBI) 2024. Kegiatan itu berlangsung di GOR Unimal, Cunda, Lhokseumawe, Rabu, 25 September 2024.

Kegiatan Kongres ini dibuka langsung oleh Rektor Unimal, Prof. Dr. Herman Fithra, ASEAN Eng. Dalam sambutannya Rektor menyatakan kegembiraannya atas kehadiran peserta kongres yang berjumlah 88 peserta dari 30 perguruan tinggi. "Kami merasa tersanjung dengan kehadiran bapak ibu di kampus kami yang sedang membangun ini. Ibu bapak bisa menjadi saksi atas pembangunan kampus Unimal ini yang akan rampung pada tahun 2025 ke depan", ungkapinya.

Menurut ketua Jurusan Manajemen, Dr Darmawati, acara ini dihadiri oleh berbagai perwakilan program studi manajemen dan bisnis dari seluruh Indonesia. Kongres ini bertujuan untuk membahas isu-isu terkini dalam pendidikan manajemen dan bisnis, serta meningkatkan kolaborasi antar institusi pendidikan tinggi di Indonesia.

"Keberagaman peserta ini mencerminkan komitmen dan antusiasme berbagai institusi pendidikan tinggi dalam bidang manajemen dan bisnis untuk berkolaborasi dan berbagi pengetahuan. Dengan kehadiran berbagai perwakilan dari berbagai daerah, kongres ini diharapkan dapat menjadi ajang yang produktif untuk mendiskusikan isu-isu terkini serta merumuskan strategi peningkatan kualitas pendidikan di bidang manajemen dan bisnis di tanah air," ungkap Darmawati dalam sambutannya.

Pada saat kongres, APSMBI juga menekankan pentingnya jaringan kerjasama sebagai sarana untuk meningkatkan kerjasama internasional antar institusi pendidikan. Dalam setiap kongres yang diselenggarakan, terdapat kegiatan tambahan yang dikenal dengan Pengabdian Kepada Masyarakat Internasional (PKM Internasional).

PKM Internasional ini merupakan bentuk pengabdian kepada masyarakat atau *community service*. Pada kegiatan ini penyelenggara mengundang *keynote speaker* dari UKM Malaysia untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman.

Saat wawancara oleh *Unimalnews*, Darmawati menyebutkan tujuan dari pada APSMBI merupakan sebuah program yang difokuskan saat ini pada perbaikan kurikulum berbasis OBE, kerja sama internasional, dan penguatan detail-detail program yang bisa dikolaborasi baik secara institusional atau individual dosen [tkf]

Tanggal: 25 September 2024

Post by: [kemal](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Kerja Sama](#),